

## 「ただいま」を…会社も家族も待っています

事故ゼロは、私達の誇りです

ハンドルを握る手には 人の命がかかっている！

安全第一 スピード 車間距離 スマホ見ない 前を見る

《冬道は、「あせる気持ち」が事故の危険性が高くなります》

- 到着時刻の遅れは、気になるのが当然
- しかし、あせれば事故の危険性が非常に高くなります
- あせる気持ちをおさえて、「安全優先」の運行をしましょう

### 凍結路面

スピードを落とし、車間距離をとり、急ハンドルを控えましょう

《雪山で見えにくい時は》  
身を乗り出して確認！

運送業の労災、とにかく多い、「転倒・転落・挟まれ」

- 鋼材、資材の積み降し作業中の、手・指・足のはざまれ事故に注意しましょう
- ハウス、トイレの積み降し作業時の、脚立・屋根からの転落に注意しましょう
- 敷き鉄板の積み降し作業時、ユニック作業に注意しましょう
- 「吊り下」には、絶対、絶対……入らないこと『逃げ場』の確保

見直そう 「慣れ」の運転・「慣れ」の作業

雪で路面凍結  
橋の上で、玉突きや横転など  
スリップ事故相次ぐ

- ◇ 橋の上・日陰部分・トンネル出入口・切りとおしは ◇
- ◇ 凍結の可能性、スリップ事故に注意しましょう ◇

2022/2/7(月) 11:42

7日午前1時半過ぎ、愛知県蟹江町の国道にかかる大橋の上で、トラックなど合わせて3台が絡む玉突き事故がありました。

また、午前2時すぎ、愛知県愛西市の大橋でも車1台が横転する事故がありました。

警察によりますと、6日に降った雪で路面が凍結していて、周辺ではスリップ事故が7日だけで20件以上相次いでいるということです。いずれもケガ人はいないということです。

また、岐阜県内でもスリップ事故が相次ぎ、5日から7日午前9時まで計249件にのぼっています。

午後4時 カーブ、軽乗用車はみ出し  
乗用車と正面衝突

軽乗用車の会社員の男性、死亡

- ◇ カーブ手前では十分減速し、滑走スリップ、横滑りスピニに注意しましょう ◇

2022/2/7(月) 11:17

6日午後4時20分ごろ、広島県の市道で、軽乗用車と乗用車が正面衝突しました。この事故で、軽乗用車を運転していた、会社員の男性（44）が死亡しました。乗用車の運転手と乗っていた6歳と8歳の女の子は軽傷でした。警察は、軽乗用車がカーブで対向車線にはみ出したとみて、事故の原因を調べています。

午後7時 酒気帯び運転、37歳女逮捕  
国道を直進中、わき道から来た軽乗用車と衝突  
◇ 自分の家族が犠牲になった！ あなたは、飲酒運転者を許せますか？ ◇

2022/2/6(日) 10:42

5日午後7時15分ごろ、佐賀県の国道で、軽乗用車を酒気を帯びた状態で運転した疑いで、37歳の女が現行犯逮捕されました。警察によると、国道を直進していた女の軽乗用車と、国道に進入しようとした30代男性の軽乗用車が衝突し、男性が110番した。女の呼気から1リットル当たり0・65ミリグラムのアルコールが検出された。